DICTAMEN

En la ciudad de Viedma, a los 21 días del mes de agosto, del año 2025, en la Sede del Complejo Universitario Regional Zona Atlántica y Sur de la Universidad Nacional del Comahue, se reúne la Comisión Evaluadora designada, para intervenir en el llamado a concurso para cubrir un cargo de ayudante de segunda, con dedicación simple (AYS-3 A/H), ad honorem, para la asignatura "Fundamentos de Ciencia Política" del Área "Política", Orientación: "Teoría Política Clásica y Moderna" del Departamento de Estudios Políticos de las carreras Licenciatura en Ciencia Política y Profesorado Universitario de Ciencia Política, aprobado por Resolución de la Decana del CURZAS Nº 567/2025. El mismo se constituye con la presencia de:

- · Por la Dirección del Departamento/ Coordinación de carrera: el Lic. Luciano Raggio
- · Por el Claustro de Docentes: la Prof. Eliana Medvedev Luna
- Por el Claustro de Estudiantes: Candela Benavidez Zilvestein

Preside la Comisión la Profesora: Eliana Medvedev Luna

Es aspirante al cargo objeto del llamado a inscripción:

1. Estigarribia, Zoe - (DNI: 44354759)

La Comisión evalúa a la Aspirante, de acuerdo a los parámetros establecidos por el REGLAMENTO DE LLAMADOS A CONCURSO PARA CARGOS AYS-3 AD HONOREM

Siendo las 19:00 horas del día 22 del mes de agosto de 2025, se inicia el proceso de SUSTANCIACIÓN

Única aspirante: Estigarribia, Zoe - (DNI: 44354759)

ANTECEDENTES:

Datos personales:

Títulos:

De grado: Cursando la Licenciatura en Ciencia Política (CURZAS-UNCOMA)

Estudios de posgrado:

Cursos realizados:

Antecedentes:

Docentes:

Investigación:

Publicaciones:

Libros:

Artículos en revistas con referato:

Artículos en revistas sin referato:

Otros antecedentes considerados relevantes por el jurado: Indica la participación

ENTREVISTA:

Consultada por sus motivaciones, la aspirante sostiene que se encuentra en el ultimo tramo de la carrera y le interesa tener diferentes experiencias en la docencia dentro de las cátedras que

le resultaron mas interesantes. Afirma además que tiene la necesidad de comenzar con el profesorado y considera que este tipo de instancias le pueden aportar a su formación.

Por otro lado, manifiesta que se postula para la asignatura objeto del concurso ya que es una catedra de primer año y esto supone que los y las estudiantes están atravesando el proceso de adecuarse, a las condiciones de cursada de una carrera de grado y se trata, a su vez, de una materia en la que puede haber ingresantes (ya que la carrera permite la inscripción de estudiantes en el segundo cuatrimestre).

El interés de participar en la asignatura se basa también, en que se trata de la primera materia propia de la carrera que se cursa y considera que, en la misma se sientan las bases, para el resto de la formación específica. Se permite además recordar una frase de la Fundamentación del Programa -demostrando así su conocimiento del mismo-, acerca de que, en esta materia, se comienzan a construir los cimientos del posicionamiento disciplinar, que se complementará con las Teorías.

Apunta a su vez, que los contenidos permiten cierta exploración, en torno a "que hace un politólogo", de que se trata la Ciencia Política y sus ámbitos de aplicación.

La postulante agrega que, ella intentará, en este sentido, fortalecer el vínculo entre el estudiantado y dicha formación específicamente politológica, desde su lugar de par que ya atraviesa las últimas instancias de su formación de grado.

La docente recuerda la ayudantía de la postulante, en la asignatura "Teoría Política I", que estaba a su cargo y le consulta como compararía aquella experiencia, con la que intentará realizar en este caso.

La postulante recupera aquella experiencia y valora la posibilidad de conocer a los y las estudiantes, en una etapa más temprana de su trayectoria, al ser una asignatura de primer año. Al mismo tiempo le interesa explorar la relación, entre los contenidos trabajados en la materia objeto del Concurso y las teorías políticas. Manifiesta que intentará complementar y profundizar aquella experiencia.

Aspira a que su trabajo colabore, con el tránsito del estudiantado en los diferentes ámbitos de la universidad, en general y en torno al tramo formativo en particular, sobre todo en este contexto tan complejo para las Universidades públicas.

Interrogada sobre el interés en la docencia universitaria en particular, sostiene que le interesa mucho, la docencia en la universidad y aspira a dedicarse a ello en el futuro.

En cuanto a la disponibilidad horaria, refiere que tiene mucha disponibilidad, ya que solo está cursando dos materias, por lo cual va a poder estar, en los horarios planteados por la cátedra e incluso, en otros espacios de acuerdo a la demanda del estudiantado. La docente valora positivamente lo indicado por la aspirante en este aspecto.

El jurado estudiante aprecia la postulación de la aspirante. Consulta sobre la forma en que se imagina alguna intervención particular y pregunta sobre qué temáticas le interesan más o que aspectos le parecen más importantes para trabajar.

La Postulante refiere que, más allá de los autores, le importa detenerse en la reflexión, en torno a los roles que pueden cumplir los politólogos, la función, las áreas de acción ya que le importa particularmente esta discusión. Le interesa a su vez, animar a las y los estudiantes a participar, a dar su opinión, sobre los temas y a sostener un debate respetuoso y democrático. Agrega que, le parece importante que se puedan expresar con tranquilidad, en un clima de respeto mutuo.

Cierra su alocución afirmando que tiene buenas expectativas acerca de lo que puede b brindarle este tránsito por la ayudantía.

Siendo las 09:27 horas del día 28 de agosto de 2025, tras analizar los antecedentes y realizada la entrevista a la única postulante que se ha inscripto y presentado, al cargo de Ayudante de segunda con dedicación simple (AYS-3 A/H), ad honorem para la asignatura

"Fundamentos de Ciencia Política" del Área "Política", Orientación: "Teoría Política Clásica y Moderna", la Comisión Evaluadora establece el siguiente Orden de Mérito para el cargo concursado:

1. Estigarribia, Zoe - (DNI: 44354759)

MM

FUNDAMENTACIÓN

La postulante reúne las condiciones para el ejercicio del cargo concursado y se considera que la entrevista fue sólida y coherente.

No siendo para más, se dan por terminadas las actuaciones, con la firma de la presente Acta por parte de los integrantes de la Comisión Evaluadora presentes.

Esp. Eliana Medvedev

Lic. Luciano Raggio

Candela Benavidez Zilvestein